

Bericht zur Jahreshauptversammlung Zimmerstutzenverein Sontheim 1913 e.V.

Am vergangenen Freitag, 07. Februar 2025, fand im Schützenhaus die Jahreshauptversammlung des Zimmerstutzenvereins Sontheim 1913 e.V. statt. Die Hauptversammlung des Schützenvereins bot einen Rückblick auf ein erfolgreiches Jahr 2024. Besonders hervorzuheben ist der erfreuliche Zuwachs neuer Mitglieder, der die stetige Entwicklung des Vereins unterstreicht. Mit einer soliden Mitgliederbasis, modernen Trainingsanlagen und hervorragenden Bedingungen für das Schießtraining ist der Verein bestens aufgestellt, um auch in Zukunft sportliche Erfolge zu erzielen. Bei der Versammlung wurden nicht nur vergangene Leistungen gewürdigt, sondern auch die Weichen für die kommenden Herausforderungen und Ziele gestellt. Wahlen und die Abstimmung über eine Erhöhung der Mitgliedsbeträge standen ebenso auf der Agenda.

Gut 43 Vereinsmitglieder begrüßte Oberschützenmeister Manuel Niekrenz am Abend der Hauptversammlung im Schützenhaus in Sontheim. In seinem Bericht ließ er das vergangene Schützenjahr 2024 Revue passieren. Dabei ist besonders hervorzuheben, dass 16 neue Mitglieder im vergangenen Jahr gewonnen werden konnten und den Verein auf eine solide Mitgliederzahl von 232 gebracht haben. Gesellige und sportliche Veranstaltungen stützen das Vereinsleben. So ist der Freitagsstammtisch stets gut besucht. Die Bewirtung übernehmen die verschiedenen Abteilungen und sorgen für Abwechslung. Besonders hob Niekrenz die Veranstaltungen im Juni hervor. In diesem Monat wurden die Kreismeisterschaften im Bogenschießen auf dem vereinseigenen Bogenplatz durchgeführt und die Schützen haben sich mit gut 20 Mitgliedern nach Außen mit der Teilnahme am Festumzug in Niederstotzingen präsentiert. Ebenso in diesem Monat wurden die neuen Schützenkönige ermittelt. Seither tragen Schützenkönig Fabian Linkh und Jugendkönigin Sophia Mack den Titel. In seinen weiteren Ausführungen betonte der Oberschützenmeister außerdem den erfolgreichen Tag der offenen Tür im September des vergangenen Jahres. War dieser Tag doch maßgeblich für die Mitgliedergewinnung.

Zwischen den Jahren hat der Sontheimer Schützenverein wieder das traditionsreiche Jedermannturnier, das Gästeschießen, zum 53. Mal veranstaltet. Mit aktuell 286 Teilnehmern gehört es zu den erfolgreichsten Veranstaltungen des Jahres und bringt Interessenten auch über die Sontheimer Grenzen hinaus, zusammen. Manuel Niekrenz bedankte sich für alle engagierten Helfer und Vereinsmitgliedern, die das vergangene Jahr wieder so besonders gemacht haben.

Über die sportlichen Erfolge des Vereins berichtete der kommissarische Sportleiter Markus Mäule. 25 Vereinsmitglieder mit über 50 Starts in verschiedenen Disziplinen präsentierten den Verein auf Kreis- und Gaumeisterschaften. Drei Mannschaften mit dem Luftgewehr, darunter eine Seniorenmannschaft Luftgewehr Auflage, nehmen am Rundenwettkampf im Donau-Brenz-Egau Sportschützengau teil. Auf Kreisebene schießen außerdem Mannschaften in Ligawettkämpfen mit der Sportpistole und Großkaliber.

Erster Schützenmeister Tobias Pijarowski präsentierte die Entwicklung der Abteilung Bogen. Zusammen mit Christoph Geprägs, beide Trainer mit Lizenz, führen durch das Bogentraining am Dienstag- und Donnerstag. Besonders erfreulich sei der Zuwachs. So herrscht an den Trainingstagen reger Betrieb. Bogenschützen vertreten den Verein auf Kreis- und Landesebene. Besonders schön ist, so Pijarowski, dass es wieder eine Mannschaft des Zimmerstutzenvereins gibt, die an der Bezirksliga teilnimmt.

Schatzmeisterin Birgit Pijarowski berichtete detailgetreu über die Kasse des Vereins und stellte bereits in Ihrem Bericht die Notwendigkeit der Beitragserhöhung in den Mittelpunkt, die im späteren Verlauf der Versammlung auch mehrheitlich beschlossen wurde.

Die Kassenprüfer Doris Mack und Michael Lawnick haben die Kasse geprüft und für in Ordnung befunden.

Florian Keiling schlug der Versammlung die Entlastung der Vorstandschaft des Vereins vor. Die Versammlung hat die Entlastung einstimmig angenommen.

Oberschützenmeister Manuel Niekrenz führte die Wahlen zügig durch. Erfreulicherweise füllen die meisten Funktionäre ihr Amt weiterhin aus: Dazu gehören der Erste Schützenmeister, Tobias Pijarowski und Schriftführerin/Presse, Ina Barth.

Der bisher kommissarische Sportleiter Markus Mäule wird von der Versammlung einstimmig zum Sportleiter gewählt.

Bernhard Fischer beendet sein Engagement als Beisitzer im Ausschuss nach 25 Jahren, ebenso Michael Lawnick nach 14 Jahren. Als neue Beisitzer konnten Thomas Häfele und Erkan Kaplan gewonnen werden.

Nach 40 Jahren als Kassenprüferin zieht sich Doris Mack zurück. Neue Kassenprüferin ist Corinna Scherer.

Pistolenwart German Linkh übergibt das Amt des Pistolenwartes nach 18 Jahren an Florian Keiling. Die Übungsleiterposten Gewehr gehen von Hans Häußler und Eugen Unseld über an Julian Baumann und Fabian Linkh.

Oberschützenmeister Manuel Niekrenz beendete die Hauptversammlung mit Ehrungen verdienter Mitglieder. Die Ehrenmedaille des Vereins für langjährige Funktionsträger gehen an: Michael Lawnick, Bernhard Fischer, Doris Mack, Hans Hörger und German Linkh.

Würdig und emotional wurde am Ende der Versammlung Elisabeth Häußler zum Ehrenmitglied ernannt.

Unsere Trainingszeiten:

Bogen: Dienstag und Donnerstag ab 17.45 Uhr

Gewehr/Pistole: Dienstag und Freitag ab 18.00 Uhr

Der Einstieg ist jederzeit möglich.

www.zv-sontheim.de



Die Geehrten zusammen mit Oberschützenmeister Manuel Niekrenz